

BAKAMLA

Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moenamani Baru Bagikan Bingkisan Natal

Achmad Sarjono - [DOGIYAI.BAKAMLA.ID](https://dogiyai.bakamla.id)

Dec 25, 2023 - 14:14



DOGIYAI- Dalam Rangka Menyambut Natal, Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moenamani Baru berbagi kebahagiaan dengan membagikan bingkisan Natal, Alkitab dan keperluan sekolah kepada masyarakat dan anak-anak. Kegiatan berbagi Natal tersebut, dilaksanakan di Distrik Kamuu, Kabupaten

Dogiyai, Papua tengah, Sabtu (24/12/2023).

Dankisatgas Yonif 527/BY Lettu Inf Rio Saut Martua Sianturi S.Tr.Han mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan Damai Natal kepada seluruh masyarakat di kabupaten Dogiyai terkhusus anak-anak. Dan juga menjalin tali silaturahmi antara personel Satgas dengan masyarakat sehingga kehadiran TNI benar-benar dirasakan manfaatnya oleh mereka Di Hari Natal Tahun 2023 ini.

"Hari ini Prada Murib yang merupakan putra asli papua berkesempatan menjadi santa claus dari satgas yonif 527/BY untuk membagikan bingkisan Natal kepada Anak-anak papua. Kami berharap Damai sukacita Natal dirasakan oleh semua masyarakat di papua terkhusus kabupaten Dogiyai." ucap Dankisatgas

"Masyarakat khususnya anak-anak berlarian menyambut gembira ketika melihat santa clause datang untuk membagikan hadiah natal. Raut Kebahagiaan terpancar dari anak-anak tersebut terhadap kado spesial dan hadiah yang diberikan oleh personel Pos Moenamani Baru." tambahnya.

Kegiatan itu mendapatkan respon baik dari masyarakat, seperti yang disampaikan oleh Adik Germanus (12). Ia mengucapkan terima kasih kepada personel Pos Moenamani Satgas Yonif 527/BY atas kepedulian terhadap anak-anak dan masyarakat di bulan penuh Damai ini. tidak lupa adik germanus tersebut juga mengucapkan selamat Natal kepada Personel Satgas.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak TNI yang telah memberikan perhatian berupa kado kepada anak-anak dan masyarakat yang sedang merayakan Natal. Semoga kita semua diberi kedamaian dan kebahagiaan dalam merayakan Natal tahun ini," ungkapny. (*)